

**PENERAPAN INHALASI SEDERHANA UAP AIR PANAS DENGAN AROMA
PEPPERMINT PADA ANAK BALITA DENGAN BRONKOPNEUMONIA UNTUK
MENGATASI MASALAH BERSIHAN JALAN NAFAS TIDAK EFEKTIF**



Disusun Oleh:

NINA HADIJAH

NIM 22090300217

PROGRAM STUDI PROFESI NERS

FAKULTAS ILMU KESEHATAN

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA

2024

LEMBAR PERSETUJUAN

KIAN dengan judul “**penerapan Inhalasi Sederhana Uap Air Panas Dengan Aroma Peppermint Pada Anak Balita Dengan Bronkopneumonia Untuk Mengatasi Masalah Bersihan Jalan Napas Tidak Efektif**” ini telah disetujui untuk diujikan pada ujian siding dihadapan tim penguji.

Jakarta, 31 Januari 2024

Pembimbing Makalah



(Anita Apriliawati, Ns., M. Kep., Sp. Kep. An)

Mengetahui

Ka. Prodi Profesi Ners

Fakultas Ilmu Keperawatan



Universitas Muhammadiyah Jakarta




(Ns. Fitriani Rayasari, M. Kep., Sp. KMB)

LEMBAR KONSULTASI

Nama Mahasiswa : Nina Hadijah
NPM : 22090300217
Judul Makalah : Penerapan Inhalasi Sederhana Uap Air Panas Aroma Peppermint Pada Anak Balita Dengan Bronkopneumonia Untuk Mengatasi Masalah Bersihan Jalan Napas Tidak Efektif.

No.	Tanggal	Kegiatan	Catatan Pembimbing	Tanda Tangan Pembimbing
1.	29/11/2023	Bimbingan 1	Menentukan masalah dan judul KIAN: Penerapan Inhalasi Sederhana Uap Air Panas Aroma Peppermint Pada Anak Balita Dengan Bronkopneumonia Untuk Mengatasi Masalah Bersihan Jalan Napas Tidak Efektif.	
2.	12/12/2023	Konsul BAB 1 dan BAB 2	BAB 1: <ul style="list-style-type: none">- Perbanyak jurnal penelitian yang digunakan , terutama penerapan inhalasi sederhana pada anak.- Perhatikan teknik penulisan yang benar.- Istilah dalam Bahasa asing menggunakan cetak miring.- Pergunakan sumberterbaru. BAB 2 : <ul style="list-style-type: none">- Tambahkan materi konsep balita, askep- Perhatikan Teknik penulisan yang benar- Tambahkan materi AIK	

			terkait sistem pernapasan - Buat SOP inhalasi sederhana	
3.	22/01/2024	Revisi BAB 1-2 dan konsul BAB 3-4	Revisi BAB 1-2 - Rumusan masalah rangkuman dari latar belakang. - Tambahkan materi atromatikcare - ASKEP: masukkan diagnose keperawatan yang mungkin muncul secara teori - Perhatikan kembali Teknik penulisan BAB 3-4 - Lengkapi data pasien dipengkajian - Tambahkan diagnose keperawatan yang muncul pada kedua pasien - Analisa data per kasus per hari	
4.	30/01/2024	Revisi BAB 1-5	- Pengkajian dinarasikan - SOP tindakan dinarasikan - Analisa data dan pembahasan di narasikan - Kesimpulan dan saran lihat dari tujuan apakah sudah tercapai - Perhatikan Teknik penulisan - Daftar Pustaka dirapikah kembali	